



Ministerium für Inneres und Sport

?Anhalt international? Eine Region hat viel zu erzählen

Die Stadt Dessau-Roßlau lädt zur Ausstellung ?Anhalt international?, eine Zusammenarbeit mit dem Landeshauptarchiv Sachsen-Anhalt und dem Verein für Anhaltische Landeskunde im Rahmen des Landesjubiläums Anhalt 800. Innenminister Holger Stahlknecht hat diese am 27. Juni 2012 der Presse erstmals vorgestellt. Besucher erwarten dort seit dem 29. Juni 2012 spannende kulturelle, politische, historische und wirtschaftliche Themen rund um die Region Anhalt.

Die Ausstellung ?Anhalt international? stellt den Höhepunkt im 800. Jubiläumsjahr dar. Bestaunt werden können die Bilder und Exponate bis zum 30. September 2012 in der Marienkirche in Dessau sowie im Museum für Stadtgeschichte (Johannbau).

Innenminister Holger Stahlknecht: ?Hier treffen anhaltische Geschichte, Kunst und Kultur zusammen. Die Ausstellung bietet eine ausgezeichnete Gelegenheit, um die Geschichte Anhalts kennenzulernen und über die Grenzen des Landes bekannt zu machen. Anhalt ist eine Region, die viel zu erzählen hat.?

Zu sehen sind zahlreiche Persönlichkeiten, die ihre Spuren in Anhalt hinterlassen und ihren Namen in die Welt getragen haben. Darunter befinden sich beispielsweise die Zarin von Russland, Katharina die Große, der Komponist Kurt Weill, die internationalen Bauhausmeister Wassily Kandinsky, László Moholy-Nagy und Hannes Meyer.

Weitere Informationen zur Ausstellung finden Sie unter:

<https://www.dessau.de/Deutsch/Dessau-Rosslau/Aktuelle-Beitraege/Anhalt-international/>

Impressum: Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt Verantwortlich: Danilo Weiser Pressesprecher Halberstädter Straße 2 / am "Platz des 17. Juni" 39112 Magdeburg Tel: (0391) 567-5504/-5514/-5516/-5517/-5377 Fax: (0391) 567-5520 Mail: Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de